

Presse Nationale

> Politique



Avant la formation du nouveau gouvernement : Ouattara nomme Abdourahmane Cissé SG de la présidence

Le Président de la République, Alassane Ouattara, vient de nommer l'ancien ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, au poste prestigieux de ministre, Secrétaire général (SG) de la présidence de la République. Dans un communiqué lu, hier lundi 29 mars 2021, par le directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro, le Chef de l'État a ramené Abdourahmane Cissé auprès de lui au Palais de la présidence. « Le Président de la République, Son Excellence monsieur Alassane Ouattara, a procédé, ce lundi 29 mars 2021, à la signature d'un décret portant nomination de monsieur Abdourahmane Cissé en qualité de ministre, Secrétaire général de la présidence de la République, en remplacement de monsieur Patrick Jérôme Achi, nommé Premier Ministre, Chef du gouvernement », a lu Fidèle Sarassoro. Cette nomination est intervenue alors que toute la Côte d'Ivoire est dans l'entente de la formation du nouveau gouvernement.



De retour d'Allemagne : Ahoussou Jeannot a rencontré le Président Ouattara

Absent depuis environ 08 mois du pays, le président du Sénat est rentré au bercail. Ahoussou Jeannot est allé traduire ses civilités au Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, le lundi 29 mars 2021, après un long séjour médical en Allemagne et en France. Le Président Ouattara s'est dit heureux de revoir son jeune frère, en pleine forme, après de longs mois d'absence du pays. Loin du pays, il suivait de près l'actualité sociopolitique et n'a pas manqué d'apporter son soutien au Chef de l'Etat durant la période de la présidentielle d'octobre dernier.



CPI : Gbagbo et Blé Goudé situés sur leur sort demain

Les parties en conflit dans l'affaire Laurent Gbagbo et Blé Goudé contre la Cour pénale internationale (CPI) seront situées demain sur l'appel interjeté par le procureur de la CPI après l'acquiescement prononcé par le juge le 15 janvier 2019. L'ex-Chef d'Etat et son poulain sont poursuivis pour 4 chefs d'accusations de crimes contre l'humanité (meurtres, viols, autres actes inhumains, tentatives de meurtres et persécutions).



Diplomatie : la Côte d'Ivoire et l'Inde explorent de nouvelles pistes de coopération

Les diplomates ivoiriens et indiens sont en concertation pour tracer de nouveaux sillons dans le cadre de leurs relations. C'est dans cette optique que s'est ouverte hier, au centre de conférences du ministère des Affaires étrangères, au Plateau, la toute première session des consultations politiques entre les ministères des relations extérieures de l'Inde et celui des Affaires étrangères de la Côte d'Ivoire. L'ambassadeur ivoirien Daouda Diabaté, secrétaire général du département ministériel des Affaires étrangères, a procédé à l'ouverture de ce conclave qui a réuni, autour de la même table, plusieurs diplomates ivoiriens et indiens. Pour le secrétaire général, au cours des travaux, il serait nécessaire d'avoir à l'esprit l'élargissement et l'approfondissement de leurs relations «en vue d'une coopération plus renforcée au profit des deux pays»

> Economie



Sécurisation des documents fiscaux : le directeur général des Impôts explique les avantages

Invité de la Chambre de Commerce et d'Industrie de France en Côte d'Ivoire, le directeur général des Impôts, Ouattara Sié Abou, a animé une conférence lors d'un petit déjeuner le jeudi 24 mars, dans les locaux de ladite institution. Selon le conférencier, la sécurisation des actes administratifs délivrés par la Direction générale des impôts présente plusieurs avantages aussi bien pour les usagers, notamment les entreprises,

que pour l'administration fis-cale. Il s'agit notamment de l'authenticité, la fiabilité, la protection, l'identification et la traçabilité des actes délivrés par la DGI ; de la lutte contre la fraude marquée par les imitations, les fausses signatures et la falsification des documents délivrés ; de l'optimisation des recettes fiscales (un moyen de lutte contre la déperdition des recettes fiscales).

> Société



Kafolo et Téhini, attaque terroriste : cinq morts et plusieurs blessés dans un combat qui a montré la capacité de riposte de l'armée ivoirienne

La position mixte (militaires et gendarmes) de l'armée ivoirienne basée à Kafolo dans la région du Tchologo, non loin de la frontière ivoiro-burkinabè, a subi une nouvelle attaque djihadiste dans la nuit du dimanche 28 au lundi 29 mars faisant officiellement deux tués et quatre blessés côté ivoirien contre trois tués et quatre interpellés côté assaillants. Selon des habitants du village, l'attaque subite a été lancée aux environs de 00h45 avec le même rituel que celle du 10 au 11 juin derniers où les cris "Allahou Akbar" accompagnaient les crépitements des armes, confirmant une attaque djihadiste. Les assaillants ont été accueillis par une riposte à la hauteur de leur attaque et le rapport des forces n'a pas tardé à tourner à l'avantage des soldats ivoiriens qui ont poursuivi l'ennemi dans la réserve naturelle séparée du village par la route qui mène à la frontière burkinabè.



Covid-19 : 242 nouveaux cas, 576 guéris et 2 décès annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce lundi 29 mars 2021, 242 nouveaux cas de Covid-19 sur 3 002 échantillons prélevés soit 8,1 % de cas positifs, 576 guéris et 2 décès. A la date du 29 mars 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 43 422 cas confirmés dont 39 295 personnes guéries, 239 décès et 3 888 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 513 010.



Carême chrétien : Dominique Ouattara offre des vivres et non-vivres à 14 communautés religieuses

La ministre Anne Désirée Ouloto était porteuse, hier en début d'après-midi, d'un important don de vivres et de non-vivres de la Première dame Dominique Ouattara, à quatorze congrégations de sœurs catholiques. Le don de l'épouse du Président de la République, composé entre autres de 225 sacs de riz, de paquets de pâtes alimentaires, 45 cartons d'huile, 45 sacs de sel, 45 cartons de sucre, de lait en poudre, de savon, de savon en poudre, de savon liquide et 75 cartons d'eau de javel, a été réceptionné par les bénéficiaires à la Maison mère des sœurs Notre Dame de la paix à Cocody Palmeraie.



Projet immobilier : Vagondo Diomandé lance la construction d'une cité préfectorale à Bingerville

Le corps préfectoral vient de décrocher un important projet immobilier pour ses membres. Il s'agit de la construction d'une cité préfectorale, à bâtir sur une superficie de 16 ha, à Brégbo, dans la commune de Bingerville. La signature de convention entre le président de l'association du corps préfectoral, Eugène Kouadio (préfet de Taabo) et la société immobilière partenaire Phoenix Sarl, a eu lieu le samedi 27 mars, sur le site, en présence du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé. Il avait à ses côtés plusieurs membres du corps préfectoral, les principaux souscripteurs, ainsi que les chefs coutumiers du village de Brégbo. A l'occasion, le ministre a salué cette initiative de l'Association des membres du corps préfectoral, qui permettra aux préfets et sous-préfets d'obtenir un toit digne de leur rang.



Modernisation de l'état civil en Côte d'Ivoire : les acteurs instruits sur le mode opératoire

Plus de 400 sous-préfets, 201 maires, 37 représentants des tribunaux et 33 directeurs régionaux de la santé, venus de tout le pays, prennent part depuis le 29 mars 2021, à l'hôtel des Parlementaires de Yamoussoukro, à un séminaire essentiellement consacré à l'information sur la mise en œuvre de la stratégie nationale de l'état civil en Côte d'Ivoire. Aux participants, Kafana Gnenin Sitionni, directeur général de l'Office national de l'état civil et de l'identification (One-ci), a d'entrée souligné que l'ambition du gouvernement est de mettre l'état civil ivoirien aux standards internationaux. Car l'objectif visé par le gouvernement, d'ici 2025, est de doter la Côte d'Ivoire d'un fichier national biométrique et d'un cadre de référence pour asseoir un système d'état civil sécurisé et statistiquement utile sur l'ensemble du territoire national.



Boundiali/ Service civique : 100 jeunes filles resocialisées au centre de Guinguéréni intègrent des entreprises

« Le gouvernement tient à ce qu'aucun enfant ne reste au bord de la route. Ces jeunes filles sont tombées, il faut leur donner une seconde chance », a déclaré, le lundi 15 mars 2021, le directeur général de l'Office

national du service civique national (OSCN), Touré Mamadou, lors de la journée des métiers au centre de service civique de Guinguéréni, dans le département de Boundiali. 100 jeunes filles dont l'âge varie entre 15 et 20 ans, sont venues de San Pedro, d'Agboville, d'Abidjan, de la région de la Bagoué et d'autres villes du nord ivoirien. Après leur resocialisation, qui a duré deux mois, au Centre de service civique de Guinguéréni, elles vont réintégrer le tissu socio-économique. Après avoir reçu une formation civique et un encadrement militaire, elles ont fait des choix de métier.

Agence de Presse

> Politique



Assemblée nationale ivoirienne : 4 candidats briguent la présidence

Quatre candidats sont en lice pour la présidence de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, dont le président sortant de l'institution, Amadou Soumahoro (Rhdp, pouvoir), selon une note de l'institution. Amadou Soumahoro, cadre du Rhdp a déposé son dossier de candidature, ainsi que deux autres membres du parti au pouvoir, Konaté Vassiriki et Mariam Traoré. L'opposition a, elle, présenté un seul candidat pour la présidence de l'Assemblée nationale ivoirienne, Eliane Nzi Nda Affoué, issue du Pdc. L'on note cependant aucun candidat indépendant en lice. L'élection du nouveau président de l'Assemblée nationale ivoirienne pour la législature 2021-2025 se tient aujourd'hui mardi suivie de l'ouverture solennelle de la première session ordinaire le 1er avril 2021.

> Société



Projet Filets sociaux : environ 1000 personnes reçoivent des terminaux à Aboisso

Neuf cent quatre-vingt-trois (983) personnes ont reçu des téléphones portables à Aboisso, dans le cadre de la mise en œuvre du projet, dénommé "les filets sociaux". Ces terminaux permettront à ces personnes sélectionnées parmi les populations de bénéficier des transferts trimestriels de 36 000 FCFA pendant une période de trois ans, a expliqué, lundi 29 mars 2021, le directeur régional de la Protection sociale du Sud-Comoé, Koffi N'da Ernest, ajoutant que des puces de communication avaient déjà été distribuées à l'enregistrement des bénéficiaires. La première phase de l'opération concerne les personnes vivant en milieu rural, a précisé M. Koffi.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.